

Medienmitteilung

Motion Marschhalt: Keine weitere Planung fester Transitplätze für ausländische Fahrende

Die BDP setzt sich rund um die Frage der weiteren Planung fester Transitplätze für ausländische Fahrende für eine zukunftsfähige Lösung ein.

Die BDP fordert in ihrer Motion einen Marschhalt – dieser ist im Sinne einer Neuausrichtung zu verstehen. Dies erlaubt es der JGK, die Problematik der Transitplätze für ausländische Fahrende im Kanton Bern nochmals zu überdenken.

Ziel muss es sein, eine Lösungssuche unter Einbezug der Eigenverantwortung von Jenischen und Sinti zu erarbeiten. Aktuell weichen die kulturellen Unterschiede und die Integrationsbereitschaft gegenüber den Bernerinnen und Bernern zu weit voneinander ab, um ein konfliktfreies Zusammenleben zu gewährleisten. Regierungsrat Neuhaus legte in der jüngsten Vergangenheit keine klare Haltung an den Tag. Er präsentierte unrealistische und überdimensionierte Vorschläge, welche eine sinnvolle Lösungssuche in den betroffenen Gemeinden verhindert hat.

Auskunft: Mitmotionär GR Daniel Schwaar (BDP) 079 246 66 02

21.11.2017